

La Mision de Lengua Española,
el Colectivo sin Papeles con el apoyo de SPAZ
y del Teléfono de la Esperanza
te invitan

A la charla en español:

Integración en Zurich

¿Qué es integración?

*¿Qué apoyo y qué ayudas se pueden recibir
por parte de la ciudad de Zurich?*

Cristina Büttikofer-Beltrán

Asesora y encargada en proyectos de integración



Lugar: sede de la Misión Española
Brandschenkestrasse 14 | 8001 Zürich

Fecha: Sábado 28 de febrero 2015 | **Hora:** de 17h a 19h

Se ofrecerá un aperitivo | Son todos bienvenidos
Con el apoyo de la oficina de Integración de la ciudad de Zürich